

Durant quatre jours, du 17 au 20 octobre 2017 au Millesium à Epernay/51, le VITeff, le salon dédié aux technologies des vins effervescents organisé par la [CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DE LA MARNE](#), tentera d'apporter des réponses innovantes aux enjeux de la filière champagne. Il accueillera plus de 450 exposants et plus de 20.000 visiteurs y sont attendus, dont environ 2.500 étrangers venus de 35 pays. À noter que la journée du jeudi 19 octobre sera entièrement consacrée à l'oenotourisme. [www.marne.cci.fr](http://www.marne.cci.fr)